
C.A. Comité Savoie Mont Blanc 
Samedi 30 septembre 2023 - Saint Jeoire (Salle des Fêtes) 

 

Présents : Claude Vittoz, Géraldine Meynet, Jacky Taberlet, Jeannette Damey, Laurent 
Meynet, Lucien Meynet, Marlène Berthier, Pascale Paccard, Timothée Meynet, Jean-
Michel Oddoux 

Excusés : Sonia Sinqsous-Bouvier, Emmanuel Bouvier, Lionel Gauteur 

Lucien Meynet ouvre la séance à 10 h.  

Ordre du jour 

Le Président demande à Timothée Meynet de rappeler l’ordre du jour 

- Aix les Bains 2023 
- Calendrier 2023-2024 et modification du règlement intérieur 
- Questions diverses 
 

• AIX LES BAINS 2023 

Nous aurons en charge l’organisation du Championnat libre par 4 du 24 au 26 
novembre prochain. 

Lucien  rappelle les points évoqués avec Lionel par téléphone 

▪ Il a reçu un devis pour le pain 
▪ Il a contacté V&B pour les achats du bar 
▪ Il demande à ce que les Présidents de Club du Comité relance la demande de 

bénévoles au sein de leur club et s’occupe du planning de l’équipe de 
bénévoles pour le bar.  

▪ Il demande aussi aux Clubs de Rumilly, Cognin, St Jeoire et Sallanches de 
mettre à disposition du Comité leur machine à café 

▪ Il a commandé le champagne 
 

Lucien Meynet et Lionel Gauteur rencontreront début octobre, la Mairie et le Casino 
pour le nombre de tables mises à disposition pour les 2 salons au Casino d’Aix Les 
Bains. Le Comité organisera le championnat dans le salon du haut et les concours 
annexes dans celui du bas, la finale du championnat aura lieu dans celui du bas. 
L’équipe des bénévoles pourra ainsi nettoyer au plus vite le salon du haut. 
Jean Michel Oddoux fait remarquer que certaines tables sont trop proches des piliers 
et gênent les déplacements des joueurs et qu’il conviendrait de revoir la mise en 
place des tables. 
Le Prédisent confirme que Le Casino met à disposition les salles dans les conditions 
habituelles et la subvention de la mairie est acquise. 

Il précise que les tournois annexes seront organisés par le Comité : recettes et 
redistribution, arbitrage (qui sera géré par Timothée et Géraldine Meynet). 

Le Comité, comme d’habitude, aura à disposition un bus prêté par la commune de St 
Jeoire  pour transporter le matériel nécessaire à Aix Les Bains. 

Le Club de St Jeoire met à disposition la sonorisation de la mairie et Lucien demande 
au Club de Rumilly de contacter la salle Oscar pour éventuellement avoir une sono 
supplémentaire au besoin. 

Jeannette Damey se chargera de la communication auprès de France Bleu et du 
Dauphiné Libéré. 
 



Marlène Berthier questionne le Président sur les parkings gratuits. Lucien Meynet 
revoit ce point avec la Mairie lors de leur prochain RDV et demandera des badges 
pour l’accès aux Parkings. 

Sonia Sinqsous-Bouvier s’est occupée  de l’hébergement de l’équipe de bénévoles 
et des membres de la Fédération, ainsi que de leur restauration (devis avec le 
traiteur). Sonia reste la seule interlocutrice pour toutes les relations avec l’hôtel. 

Elle a confirmé à Lucien que, comme d’habitude, elle gérera avec Emmanuel Bouvier 
avec l’aide d’autres bénévoles si besoin, la trésorerie. 

Timothée indique qu’il profitera de ce championnat pour effectuer une remise à 
niveau des arbitres du Comité. 

Lucien gérera les bénévoles pour la mise en place du jeudi et vendredi matin. Il profite 
de la compétition du jour pour avoir confirmation de la présence de quelques uns. 

• Calendrier 2023-2024 

Timothée fait une proposition pour l’organisation des qualifications à l’individuel Open 
compte tenu des observations qui lui sont remontées. 

Ce qualificatif, jusqu’à présent, est organisé sur 3 séances, soit deux lieux à deux 
dates différentes, soit sur un même lieu en 1 week end. 

Il propose d’organiser en 2 séances et non plus en 3 ; ce qui libérera une date sur le 
calendrier et évitera de trouver une salle. 

Le Comité valide ce changement : le qualificatif aura lieu le 2 décembre à Verrens en 
2 séances. 

Timothée Meynet modifiera le règlement intérieur des compétitions sur le nombre de 
séances et sur le nombre de qualifiés au second tour (en fonction du nombre de 
participants). Le Comité espère avoir un grand nombre de participants car le 
Championnat aura lieu à Evian. 

 

• Questions diverses 

➢ Lucien Meynet reprend la parole pour donner quelques informations sur Evian 
2024 qui aura lieu en mai 2024.  
Il va rencontrer la Mairie d’Evian pour finaliser la commande de tapis à l’effigie 
d’Evian 
Le Comité devra aussi organiser le Championnat Jeunes. Lucien a un devis 
pour l’hébergement à Ethic Etapes pour 100 jeunes. 
 

➢ Timothée et Géraldine proposent une modification sur le participation des 
clubs au Grand Prix. 

A ce jour, il est demandé aux clubs de participer à hauteur de 25 euros (forfait) 
pour leur concours annuel et 0.40 euros par joueur. 

Géraldine Meynet, après avoir fait une estimation, propose une participation 
de 1 euro par joueur pour 1 tournoi par week-end. Le forfait est supprimé. 

Après discussion, le Comité valide : 1 euro par joueur, sur un tournoi en libre 
par club. Le Club de Pringy confirmera le nombre de concours (organisé au 
Casino d’Annecy) pour lequel il participera au Grand Prix. 

Timothée mettra sur le site le nom des qualifiés pour ce Grand Prix et tiendra 
informé les Clubs en cours d’année afin de valider ou non leur présence. 

 

 



 

➢ Assemblée Générale du Comité 

Lucien Meynet précise que l’AG de la FFT aura lieu le 22 juin 2024. 

Compte tenu de notre calendrier, l’Assemblée Générale du Comité aura lieu le 29 
juin 2023. 

Pascale Paccard et Géraldine Meynet indiquent que l’horaire de l’AG précédente à  
15h n’était pas judicieux car beaucoup d’adhérents et surtout les qualifiés au Grand 
Prix ne se sont pas déplacés du fait que ce Grand Prix a eu lieu à 21h et à St Jeoire. 

Lucien Meynet propose qu’elle se fasse ailleurs qu’à St Jeoire (location salle gratuite) 
mais que le club de Giez serait prêt à le faire. Le club de Giez, déjà contacté l’a 
dernier, a demandé à ce que la location de la salle soit prise en charge par le Comité. 

 
Le Comité, par l’intermédiaire de Lucien Meynet, proposera au Club de Giez : une 
prise en charge de la location par le comité et en contrepartie, les recettes du bar 
tenu par le Comité, reviendront au Comité. 
Le Comité organisera le déjeuner sous forme de buffet. 
 
Le Président clôt le conseil d’administration à 12h 

 

 

       le 30 septembre 2023 

      pour le CA, Lucien Meynet 

       


